
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0285/2023

Ecatepec, Estado de México, 21 de marzo de 2023

**LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO APARENTEMENTE
RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE UN ROBO A TIENDA
DEPARTAMENTAL**

- *Fueron detenidos cuatro hombres que viajaban a bordo de la unidad, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para definir su situación legal.*
- *La intervención derivó de los recorridos de seguridad que se llevan a cabo en el territorio estatal.*

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron una camioneta aparentemente utilizada en la comisión de un robo en agravio de una tienda departamental; en la acción, detuvieron a cuatro hombres que viajaban a bordo quienes fueron remitidos ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Efectivos de la SS llevaban a cabo patrullajes preventivos en la colonia Llano de los Báez, en esta demarcación, cuando atendieron un reporte del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para dar alcance a un vehículo Nissan tipo Urvan, modelo 2021, color blanco, relacionado a una carpeta de investigación.

Con los datos aportados, los uniformados iniciaron el despliegue operativo, ubicando momentos más tarde al objetivo, por lo que marcaron el alto al conductor

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

a fin de cotejar la información. Luego de confirmar con el Centro de Monitoreo estatal que coincidía con el automóvil reportado, los oficiales detuvieron a sus tripulantes, identificados como Francisco “N” de 35 años, Ulises “N” de 36 años, José “N” 35 años y Marco “N” de 22.

Después de notificar el constitutivo del delito y los derechos que confiere la ley, fueron remitidos junto con el vehículo asegurado ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) con sede en Ecatepec, para determinar su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.